

Acoge provincia cubana de Holguín foro pedagógico



La Habana, 29 jun (RHC) La Universidad de la provincia cubana de Holguín acoge una nueva edición de Universidad 2018, como preámbulo del Congreso Internacional de Educación Superior, a celebrarse el próximo año en La Habana.

El evento que se desarrolla cada dos años tendrá como tema central El papel de las universidades frente a la Agenda 2030 para el desarrollo sostenible, adoptada por la Asamblea General de las Naciones Unidas con la intención de fortalecer la paz universal y el acceso a la justicia.

La actual edición estará dedicado al líder de la Revolución Cubana Fidel Castro, en la cual participarán estudiantes y docentes, en una oportunidad única para el intercambio académico en la búsqueda de un mayor vínculo Universidad-Sociedad.

Con información de **RRelej**.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/134163-acoge-provincia-cubana-de-holguin-foro-pedagogico>



Radio Habana Cuba